

Psalm 63

Ein Harfenlied Davids, -
Als er in der Wüste Jehuda war.

Gott! Mein Gott, der HERR bist Du!
Ich sehne mich nach Dir!
Meine Seele dürstet nach Dir,
mein ganzer Leib verlangt nach Dir
aus dürrem, trockenem Land, ohne Wasser.

So habe ich Dich im Heiligtum geschaut,
Deine Macht und Deine Ehre gesehen,
denn Deine Güte ist besser als das Leben:
darum sollen meine Lippen Dich rühmen.

So will ich preisen Dich mein Leben lang,
in Deinem Namen meine Hände erheben.
Wie mit Fett und Mark ist meine Seele gesättigt,
Dich preist mein Mund mit Lippen voller Jubel.

Auf meinem Lager gedenke ich Dein,
und in wachen Nächten sinne ich nach über Dich;
denn Du bist mir ja zur Hilfe geworden,
im Schatten Deiner Flügel frohlocke ich.

An Dir hängt meine Seele,
Deine Rechte hält mich aufrecht.

Jene aber, die mir Verderben wünschen,
und mir nach dem Leben trachten,
sie kommen in die tiefste Schicht der Erde.

Man liefert sie dem Schwerte aus
und wirft sie den Schakalen hin zur Beute.

Der König aber freut sich in Gott.
Rühmen wird sich jeder,
der bei ihm schwört,
ward doch der Lügner Mund gestopft.

